



Durante dos días se realizó una mesa de cooperación binacional entre Colombia y Corea para conocer la experiencia asiática en la implementación del catastro multipropósito.



ADR anuncia recursos para el Huila



Son \$3.000 millones que se destinará a fortalecer el Servicio Público de Extensión Agropecuaria.

ICA inspecciona vehículos en la frontera con Venezuela



Avanzan las labores para verificar el estado fitosanitario de los productos provenientes del vecino país.

Primer resguardo indígena en ser restituído en Cauca



309 familias de Papallaqta, de San Sebastián (Cauca), recuperaron su territorio gracias al acompañamiento de la URT.

Empezó compra de tierras para reforma agraria

Son 3.532 hectáreas que beneficiarán a 6.195 familias rurales a las que se les hará acompañamiento en proyectos productivos.

Conozca las restricciones de pesca en la Orinoquía



La Aunap anuncia las medidas que regirán después de Semana Santa en Vichada, Guainía, Arauca, Casanare, Meta y Guaviare.

Banco Agrario firma convenio con Alcaldía de Manizales



Esta alianza beneficiará a 150 familias quienes podrán acceder a créditos con tasas preferenciales.

342 hectáreas

se entregaron a familias campesinas afectadas por la tragedia del río Páez de 1994.



El Trino de la Semana

